

Wujud Nyata Kepedulian Lingkungan, Babinsa Koramil 1401-01/Banggae Pimpin Kegiatan Kerja Bakti

M Ali Akbar - SULBAR.WARTAWAN.ORG

Jan 18, 2026 - 11:29



Majene – Sebagai wujud nyata kepedulian TNI terhadap kebersihan lingkungan sekaligus bagian dari pelaksanaan tugas pembinaan teritorial (binter), Koptu Suratno, Babinsa Koramil 1401-01/Banggae Kodim 1401/Majene, memimpin kegiatan kerja bakti pembersihan lingkungan di sekitar Pasar TPI, Kelurahan Banggae, Kecamatan Banggae, Kabupaten Majene, Minggu (18/1/2026).

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Bhabinkamtibmas serta sejumlah masyarakat sekitar dan penjual di Pasar TPI. Kegiatan ini menjadi wujud nyata peran Babinsa sebagai ujung tombak satuan teritorial yang senantiasa hadir di tengah masyarakat, mempererat kemanunggalan TNI dengan rakyat.

Kegiatan kerja bakti ini menyoar area pesisir dan lingkungan sekitar Pasar TPI yang dipenuhi tumpukan sampah plastik dan limbah rumah tangga. Bersama warga, Babinsa dan Bhabinkamtibmas turun langsung membersihkan sampah yang tersangkut di bebatuan dan bibir pantai guna menciptakan lingkungan yang bersih, sehat, dan nyaman bagi masyarakat serta para pedagang.

“Kami sebagai Babinsa selalu berupaya hadir dan menjadi pelopor berbagai kegiatan sosial yang dapat memberikan manfaat positif bagi masyarakat di wilayah binaan, termasuk menjaga kebersihan lingkungan,” ujar Koptu Suratno di sela-sela kegiatan.

Melalui kegiatan seperti ini, Babinsa tidak hanya memberikan motivasi, tetapi juga turun langsung bekerja bersama masyarakat.

“Dengan kehadiran kami sebagai Babinsa bersama Bhabinkamtibmas, diharapkan dapat menumbuhkan kesadaran bersama akan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan, terutama di kawasan pasar dan pesisir,” tambahnya.

Sementara itu, Danramil 1401-01/Banggae, Kapten Inf Julius Embatau, mengatakan bahwa apa yang dilakukan Babinsa merupakan implementasi nyata tugas pembinaan teritorial.

“Apa yang dilakukan Babinsa ini menunjukkan komitmen TNI AD dalam menjaga kebersihan lingkungan serta memperkuat sinergi dengan masyarakat demi terciptanya wilayah yang bersih dan sehat,” tegasnya.